
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herrn Landrat 
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Landratsamt Biberach 
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Antrag auf Erhöhung der jährlichen Zuwendungen Sportkreis Biberach 

 
 
 

Sehr geehrter Herr Dr. Schmid, 
 
 

der Sportkreis Biberach übernimmt in unserem Kreis eine große Aufgabe – auch in 
gesellschaftlicher Hinsicht. 
Gerne wollen wir hierzu ein paar Ausführungen machen : 
° derzeit gibt es 236 Sportvereine in unserem Kreis mit 77.535 Mitgliedern 
° wir haben auch im vergangenen Jahr wieder eine Mitgliedersteigerung erreicht von  
   594 Mitgliedern ( ein Plus von 0.77 Prozent ) 
° wir haben in Zusammenarbeit mit Kommunen und dem Landkreis die  
   Herausforderungen der Integration angenommen und aktiv umgesetzt 
° wir unterstützen Projekte und jährlich wiederkehrende Veranstaltungen wie auch  
   Jubiläen in unseren Vereinen 
° wir nehmen Ehrungen und Auszeichungen vor 
° wir bieten Beratungs- und Schulungstermine zu verschiedenen überfachlichen  
   Themen an 
° wir unterstützen die Kommunen und den Landkreis bei Herausforderungen wie  
   zum Beispiel das „erweiterte Führungszeugnis“ 
° Betreuung von Ganztagesschul-Projekten 
° Begleitung und Auszeichnung des Deutschen Sportabzeichens 
°  … 
 
Ziel all dieser Aktionen ist es, die Kinder und Jugendlichen über die Freude an der 
Bewegung auch für ein Miteinander, eine soziale gesellschaftliche Struktur zu 
begeistern. Unseren Vereinen und uns als Dachorganisation ist sehr wohl bewusst, 
welchen gesellschaftspolitischen Auftrag wir übernehmen und wie wichtig die Arbeit 
mit unseren Kindern und Jugendlichen ist. 
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Wir wollen bei der Erziehung unserer „kleinen“ Mitglieder aktiv dabei sein und soziale 
und sportlich-emotionale Aspekte einbringen.   
Denn unsere Kinder sind unsere Zukunft ! 
Sehr geehrte Damen und Herren, Sie sehen : Unser Kreis ist in Bewegung ! 
 
Sie sehen : Die Aufgabenfelder werden von Jahr zu Jahr umfangreicher und auch 
die Projektarbeit nimmt immer mehr zu. 
 
Wir finanzieren diese unsere Leistungen aus zwei Töpfen : 
° Unterstützung durch den Landkreis ( seit 2007 gleichbleibend 27.000 € ) 
° Beitragsrückfluss vom WLSB ( jährlich ca. 21.500 € ) 
 
Die Einnahmen vom Landkreis werden jährlich im Rahmen der Sportlerehrung an die 
Vereine des Sportkreises für sportliche Erfolge ausgeschüttet. 
Eine institutionelle Förderung ist hier nicht enthalten. 
Unsere Kosten sind seit dem Umzug ( raus aus den Räumen des Landratsamtes in 
Büroräume ) deutlich angestiegen. 
 
Deshalb stellen wir hiermit den Antrag, die Förderung des Sportkreises nach über 10 
Jahren zu erhöhen. 
Um unseren Aufgaben auch weiterhin gerecht werden zu können, brauchen wir 
sowohl mehr finanzielle Mittel für die Vereinsunterstützung in Projektarbeiten sowie 
für unsere institutionellen Ausgaben. 
 
 
Haben Sie noch Fragen ? 
Fehlen Ihnen noch Informationen, um entscheiden zu können ? 
Rufen Sie uns doch einfach an : 07351-5778597 Sportkreis Biberach oder auch per 
Mail : info@sportkreis-biberach.de. 
Gerne sind wir für Sie da ! 
Wir freuen uns auf Ihre Antwort und die weitere Zusammenarbeit. 
 
Viele sonnige Grüße und einen wunderschönen und erholsamen Sommer 
 
 
 
 
Ihre  
Elisabeth Strobel 
Präsidentin Sportkreis Biberach 
 
 
 




